





Abgerundet wird das Werk durch eine Übersicht über 200 Staatenflaggen und einem genauen Register. In ihm werden moderne Benennungen (z.B. Beijing) ebenso berücksichtigt wie die klassischen (z.B. Peking).

Überaus farbenfroh in gedeckten Tönen und mit vielen Details sind die Bilder gehalten. Selbst bei kleinen Darstellungen sind Kleinigkeiten noch sehr gut erkennbar. Allein die bloße Betrachtung bietet einen ästhetischen Genuss und ist wieder einmal ein Beweis dafür, dass Atlanten nicht nur reine Informationsträger sind, sondern durchaus auch kleine Kunstwerke sein können.

Der Atlas kann Eltern, Erziehern und Grundschullehrern sehr empfohlen werden!